

Editorial

La publicación de este tercer número de la *Revista SAAP* coincide temporalmente con la organización y realización, por parte de la Sociedad Argentina de Análisis Político, de una jornada en la cual nuestra institución se reunirá con decanos y directores de programas de grado y posgrado de Ciencia Política con el fin de reflexionar sobre temas vinculados a la formación de los futuros profesionales en esta disciplina. La interacción y el diálogo en lo que hace a un balance crítico de las currículas de grado, sus contenidos mínimos, sus relaciones con las instancias de posgrado y la cooperación internacional están todavía en una etapa embrionaria en nuestra disciplina y, al igual que las publicaciones, constituyen una herramienta estratégica para su desarrollo y fortalecimiento.

El notable crecimiento de las carreras de Ciencia Política –son aproximadamente cuarenta, contabilizando también las carreras de Relaciones Internacionales, así como las cuatro que prevén abrir sus puertas en 2005– así como el de posgrados en sus diversas especialidades afines a la Ciencia Política –suman aproximadamente veintidós–, irá en dirección de la formación de una comunidad académica cada vez más amplia y rigurosa; la finalidad de la SAAP es, por estatuto y por convicción, contribuir al desarrollo de la misma. Deseamos entonces que la *Revista SAAP* llegue al mayor número posible de carreras de grado y posgrado, y que sus artículos sean de utilidad para los diversos niveles de estudiantes.

Finalmente, reiteramos nuestra intención que la *Revista SAAP* se edite dos veces por año. Son muchas las dificultades que se deben afrontar en esta materia, pero esperamos, gracias a la contribución de los socios de la Sociedad Argentina de Análisis Político, sostener un ritmo de trabajo aún superior que el mantenido hasta el momento.

Dr. Arturo Fernández